

組織現勢(3月1日現在)

組合員数	23,824世帯
出資口数	79,105口
2月の新規加入	13世帯
2月の増資口数	187口

R100 古紙配合率100%再生紙を使用しています。

城南の保健

発行所
城南保健生活協同組合
本部事務局 大田区大森東4-6-14
TEL(3762)0266
振込銀行 さわやか信用金庫大森支店
口座(普)0469459
発行 「城南の保健」編集委員会
毎月1回発行・定価1部 30円

各種目の1位・10位の
ゼッケン番号とタイムの
みみ掲載します。(個人情報
の取扱い)
*3km女子は、9名のみ
が完走
*全員の記録は、城南保
健生活協同組合のウェブ
に掲載しています。

3月4日「第25回早春ジョギング大会」609人が完走!!

【3km男子】

タイム	ゼッケン
1位 0:10:04	3015
2位 0:11:46	3033
3位 0:12:10	3037
4位 0:12:17	3039
5位 0:12:46	3023
6位 0:12:49	3001
7位 0:13:10	3024
8位 0:13:30	3020
9位 0:13:46	3030
10位 0:14:23	3011

【3km女子】

1位 0:14:20	3031
2位 0:15:41	3017
3位 0:15:52	3006
4位 0:17:45	3019
5位 0:17:48	3018
6位 0:17:48	3040
7位 0:18:19	3021
8位 0:20:43	3027
9位 0:21:15	3028

【5km男子】

1位 0:17:36	5051
2位 0:17:51	5034
3位 0:18:22	5072
4位 0:18:28	5008
5位 0:19:35	5009
6位 0:20:29	5090
7位 0:20:32	5007
8位 0:22:34	5032
9位 0:22:37	5023
10位 0:22:49	5014

【5km女子】

1位 0:23:37	5082
2位 0:25:04	5083
3位 0:25:25	5055
4位 0:25:36	5020
5位 0:25:38	5046
6位 0:26:03	5070
7位 0:26:55	5052
8位 0:27:03	5061
9位 0:27:18	5004
10位 0:27:29	5057

【10km男子】

1位 0:35:31	1167
2位 0:37:28	1150
3位 0:39:03	1122
4位 0:40:58	1225
5位 0:41:06	1249
6位 0:41:18	1070
7位 0:41:20	1211
8位 0:41:20	1152
9位 0:41:36	1156
10位 0:41:44	1048

【10km女子】

1位 0:49:50	1063
2位 0:53:29	1155
3位 0:54:05	1157
4位 0:55:09	1208
5位 0:55:10	1140
6位 0:55:13	1068
7位 0:55:38	1095
8位 0:55:47	1125
9位 0:55:56	1029
10位 0:56:32	1138

【ハーフ男子】

1位 1:18:50	120
2位 1:20:21	203
3位 1:21:54	144
4位 1:22:26	268
5位 1:23:39	245
6位 1:24:05	163
7位 1:24:20	143
8位 1:24:24	081
9位 1:24:51	251
10位 1:25:02	177

【ハーフ女子】

1位 1:31:04	254
2位 1:39:09	240
3位 1:39:54	199
4位 1:41:03	032
5位 1:41:08	285
6位 1:46:08	305
7位 1:47:29	160
8位 1:47:35	298
9位 1:50:58	316
10位 1:53:35	020



受付風景



準備体操もしっかり



東京南部生協の売店



開会式で挨拶する植田専務理事



血圧測定、骨密度測定もやりました



スタート前の様子

第25回を迎えた城南保健生活協同組合の早春ジョギング大会。今年も昨年より参加者が増え、735人がエントリー、当日受付をされた方は640人、完走者は609人でした。

当日は、早春には暖かすぎる天候の中、大森なげがや

事故もなく無事に終了できました。また、今回は初めてのとりくみとして行った「健康チェック骨密度測定コーナー」には40人の参加者が訪れました。

会場のパンフレットや記念品も合わせ、医療協の存在

を大きくアピールするところができました。そして着陸増やせの署名も100筆を超えて集まりました。

「協力いただいた皆さまに、この場をお借りし改めてお礼申し上げます。来年は、ぜひ一緒に走ってみませんか？」

「こゝな声も。有りもしない対抗軸を仕立てり、虚像をあかも真実のように報道し新たな政治のヒロークをつくり出すばかりでは、国民の生活を破滅に招きかねません

動で闘争は制圧されたが、地下印刷所から真実を伝える市民の声は全国に広がり、やがて民主化の道を開いていきました。いまマスコミは「アソシエーション」である財界の意向に添った報道に偏向している。こゝな声が聴こえてきます。かつての本営発表をそのまま報道し、日本を敗戦に導いた時に近いといえる

に熱心です。1980年、当時軍政が敷かれていた韓国では、激しい民主化闘争が展開されていきました。特に金鐘南道光州では、大多数の市民が闘争に加わりました。軍人出身の大統領全斗煥はこの闘争を、「北の共産勢力の操縦により、金大中がねらった内乱陰謀事件」と発表。多数のマスコミがそれに従いました。対して市民は闘争の拠点に結果し、自らの手で手を作成了し真実を知らせました。軍の

「腹八分」
それにしてはマスコミの威力はさまじいものです。昨年夏、甲子園で漏した音、腰撃手を、たった1週間ほど、日本中のヒロークに仕立てあげました。文武両道に優れ、誠実な彼女は、いま大学に進学し順調に成長を続けているようです。彼と一緒に高校を巣立っていった多くの少年たちは、大社会が準備した格差社会の中に押し込まれ、希望はあるだろうか、そこに焦点をあてた報道が望まれるのに、マスコミは相変わらず新たなヒロークを仕立てあげたにすぎません。1980年、当時軍政が敷かれていた韓国では、激しい民主化闘争が展開されていきました。特に金鐘南道光州では、大多数の市民が闘争に加わりました。軍人出身の大統領全斗煥はこの闘争を、「北の共産勢力の操縦により、金大中がねらった内乱陰謀事件」と発表。多数のマスコミがそれに従いました。対して市民は闘争の拠点に結果し、自らの手で手を作成了し真実を知らせました。軍の